

15.10.2018

## **Bürgersprechstunde der Sozialdezernentin und des Ortsvorstehers in der Gartenstadt**

Sozialdezernentin Beate Steeg bietet am Freitag, 26. Oktober 2018, von 11 bis 12 Uhr eine Sprechstunde für Bürgerinnen und Bürger im Büro des Ortsvorstehers in der Gartenstadt, Königsbacher Straße 14. Diese Sprechstunde wird Steeg gemeinsam mit Ortsvorsteher Klaus Schneider abhalten. Die Bürgerinnen und Bürger können an Beate Steeg insbesondere Fragen richten zu Themen, die in ihr Aufgabengebiet beziehungsweise das ihrer Mitarbeitenden im Dezernat für Soziales und Integration fallen. Dazu gehören Themen wie die Förderung und Unterstützung älterer oder behinderter Menschen und die Integration von Migrantinnen und Migranten. Außerdem ist in ihrem Dezernat die städtische Volkshochschule als Weiterbildungszentrum für Erwachsene angesiedelt, ebenso wie Abteilungen zur Beschäftigungsförderung von sozial schwachen Menschen und Asylsuchenden. Auch die Quartiersarbeit in Zusammenhang mit dem Bund-Länder-Förderprogramm "Soziale Stadt" fällt in ihr Aufgabengebiet.